

来週から完全夏服での登校です！

体育祭の取組お疲れ様でした。生徒のみなさん1人1人の頑張りによって、体育祭も大成功に終わりました。最後まであきらめずに必死になって競技に取り組む姿は、応援しに来てくれた方々にも感動を与えることができたのではないのでしょうか。これからの学校生活も、この体育祭の取り組みを通して学んだことを活かし、全力で頑張っていきましょう！

さて、来週6月3日(月)から夏服の着用が完全実施となっています。制服着用時のきまりを再確認して正しい制服の着こなしを意識しましょう。

制服着用時のきまり(詳細は前回配布済み)



- 共通
- ①制服の下に着るものは制服から出ないように着用する。
 - ②制服の左胸には記名章を付ける。
 - ③制服には、アクセサリやピンを付けたり変形しない。
 - ④ワイシャツのすそは、ズボンとスカートの中に入れる。
 - ⑤ズボンのすそはまくらない。スカート丈はひざがかけれる長さにする。

★スマホの使い方、大丈夫?!★

みなさんのなかには持っている人も多くいるでしょう、スマートフォン。ゲーム、おしゃべり、読書、調べものと、いろいろなことができる便利なツールではありますが…。

○やめよう、長時間利用!

「ネット依存」という言葉がある通り、一度のめり込んでしまうと、なかなか抜けられないものです。今は時間をもてあましていることと思いますが、気づいたら貴重な時間をゲームアプリに何十時間も使っていたなんてことがないようにしましょう。

○やめよう、SNSでの不用意な発言!

SNSは便利なツールですが、君たちの発する言葉が文字として残ります。文字だと君たちの意図が正確に伝わらないこともあります。場合によっては悪意ある発言と受け止められることも。そこからトラブルに発展することもよくあります。他の人のことをあれこれネットに文字で流すのはくれぐれもやめてください。(実名でも伏せ字でも同じことです)

ネット上に自分の言葉を流す前に、本当に誰が見てもよいのか、考えてください。

○やめよう!悪ふざけの写真、動画撮影!

スマホにはカメラ機能があります。気軽に撮影し、SNSに投稿できるのは便利です。しかし、写した写真に人物が移っていれば、肖像権というものがあります。勝手にネットに出すことはできません。(犯罪になります) 面白半分に撮影した写真や動画が永久に残り、賠償金を請求される、あるいは将来の自分の就職などに悪影響を与える場合もあります。

★保護者の皆様へ

スマホをお子さんに「持たせるのか、持たせないのか」をきちんと判断するとともに、メリットとリスクを認識し、「賢く安全に使える」ようにすることが大切です。くれぐれも「持たせっぱなし」になることがないように、あくまでも保護者の管理下で使用させることをお子さんと約束してください。

★自転車の盗難事件が増えています★

季節柄、自転車を利用する機会が増え、それに伴い盗難事件も大幅に増えています。駐輪時にカギをかけないことが多いことから中高生の被害が全体のほぼ70%を占めているそうですので、「短時間の駐輪でも必ず施錠する」「駐輪時にはできるだけ2つカギをかける」「自転車の防犯登録を行う」などをご家庭でも可能な限りご指導願います。